



## Une course solidaire au collège Clemenceau pour Octobre Rose

publié le 14/10/2022

Félicitations à tous les élèves de 4ème et de 3ème de Clemenceau qui ont participé à la course solidaire pour Octobre Rose ce jeudi 13 octobre.

L'objectif de l'action était de réaliser un maximum de tours du circuit balisé au sein de collège afin de récolter un maximum de dons pour l'association "Vivre comme avant", association d'aide et de soutien moral aux personnes atteintes d'un cancer du sein.

L'ensemble des élèves s'est dépassé pendant 45 minutes de course ou de marche afin de réaliser la meilleure performance.

Un grand bravo à nos élèves des 4ème et de 3ème qui ont réussi tous ensemble à parcourir 1997 tours (soit environ 1000 Km).

Afin de finaliser cette belle action, les élèves doivent maintenant retourner vers leurs parrains munis de leurs attestations de fin de course pour récupérer les dons (uniquement en chèque) avant les vacances scolaires.

Un article sera publié au retour des vacances afin d'annoncer la somme globale récoltée par les élèves pour l'association "Vivre comme avant".

Merci également à tous, élèves, parents, parrains, pour votre engagement.

### Portfolio

